

La publicidad es lo más importante

Escrito por tolestor - 03/01/2019 15:15

Estaba buscando consejos con respecto a hacer que mi negocio saliera a flote, pero la verdad es que tenía un muy buen tiempo sin conseguir buenos resultados, así que decidí optar por ayuda profesional a pesar de que muchos de mis colegas me sugerían que eso era una pérdida de dinero y demás, pero bueno si quería tener una forma de salir adelante, necesitaba unas mejores opciones.

Me dí cuenta que existen unas empresas de publicidad por Internet que tienen muy buenos precios en sus servicios, así que opté por contratar simplemente para probar y ahora que han terminado el trabajo tengo que decir que se lo recomiendo a todo el mundo, incluso mis colegas que se reían por hacer lo que hice estaban ahora imitando mis pasos y yo soy el que se ríe de ellos, es irónico pero muy genial

Re: La publicidad es lo más importante

Escrito por Heela - 13/01/2019 06:44

genial es super importante tener publicidad en las empresas en general
